
 

 

 

    

【講師自己紹介】 【県議会の仕組み等の説明】 【クイズ出題】 【質疑応答】 

【アンケート結果の概要】   ○みなみのかぜ支援学校  受講者 62名 

   

   

【意見・感想】 

・話がよくわかりませんでした。むずかしかったです。 

・質問コーナーがとても面白かったです。 

・いろんな話が聞けて、勉強になりました。 

・税金を大切に使っていることがわかりました。 

・初めて議員さんを見てびっくりしました。話がむずかしかったけど、分かりやすく話してくれたので、とても聞きや

すかったです。実際やっている動画をみてとても勉強になりました。意外と大変そうでした。質問できてよかったし、

いろいろな大切さが伝わりました。次に私も投票するので、一人一人の話を聞きながら行きたいと思いました。これ

からも頑張ってほしいです。 

・議会での質問の動画が興味深かったです。税金などで、学校の環境を良くしたり、道路の修理などをしていることが

分かりました。宮崎県内でも議員さんが 39名もいるなんて初めて知りました。 

「こんにちは！県議会です」生徒感想 
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問３ 講座を受講してどうでしたか 問２ 講座の時間配分はどうでしたか 

県議会議員講座 

問 1 講座の内容はわかりやすかったですか 

開催内容  

① 学校長あいさつ 

② 講師自己紹介 

（議員を志した動機や議員活動等） 

③ 県議会の仕組みや役割等の説明 

 

④ 質疑応答 

⑤ クイズ 

⑥ 生徒代表あいさつ 

 

平成 30 年 1 月 15 日（月）午前 13時 27分～14時 12分 

みなみのかぜ支援学校 高等部生徒   62名 

講師：中野 一則 議員 

      河野 哲也 議員 
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